

INTRONISÉ EN

2017

Raymond HEBERT

Athlète - Lancer du fer à cheval

Raymond Hebert a participé pendant trente ans au lancer du fer à cheval, une discipline qu'il a dominée pendant toutes ces années. Il a non seulement été un joueur de premier plan, mais il est considéré comme une légende de ce sport. Raymond Hebert a remporté à 29 reprises le championnat de lancer du fer à cheval de Horseshoe NB, a été le champion des Maritimes de ce sport à 13 reprises, et s'est rendu aux compétitions de niveau national. Toujours soucieux de faire croître le nombre de passionnés de ce sport, il en a fait la promotion à Moncton. L'athlète s'est démarqué par sa grande classe et est devenu très populaire auprès des autres joueurs de fer à cheval et des organisateurs de ce sport. En 2003, Raymond Hebert a été admis au temple de la renommée de Horseshoe NB dans la catégorie Joueur.

